
＜学校評価アンケート結果と来年度に向けて＞ 

保護者や地域の方々のお声を聞かせていただき、揖保小学校の教育活動をよりよいものにしていく

ことを目的として、学校評価アンケートを実施しました。貴重なご意見をいただきありがとうござい

ました。質問項目の集計はグラフ化し、揖保小学校ホームページに掲載しておりますのでご覧くださ

い。 

アンケートを受けて、下記のように改善点や今後の取組等をまとめましたのでお知らせします。 

記 

〇「学校には気軽に相談できる雰囲気がある」の評価が低いように感じています。児童の健やかな成

長を支援するためには、教職員と保護者が共通理解をして児童の育成に努めていく必要があります。

相談しやすい話のしやすい雰囲気づくりをさらに進めていきたいと思います。 

〇放課後補充学習については、「よくわからない」と回答された方が３０％もおられることから、学

習の内容や成果を周知するよう努めていきます。 

〇子供を１６時まで預かってほしいというご意見がありましたが、必要であれば、放課後児童クラブ

をご活用いただきたいと思います。 

〇個別懇談会については、１学期だけではなく、２学期にも希望者対象に行うこととします。 

〇ＰＴＡの役員組織、会則並びに運動会の演技種目や終了時刻については、今後ＰＴＡとも相談をし

て進めていきます。 

〇児童の靴下の色についてご意見をいただいておりますが、現状のまま白色とします。また、３月中

旬より不審者対策として、名札は登下校時には着用しないようにしました。名札は教室で保管します。 

〇健康観察カードや成績処理のＰＣ画面等児童の個人情報の管理については、一層注意を払い取り扱

うようにいたします。 

〇「地域ふれあいデー」については、この行事が始まった経緯は、地域の教育力を高めることでした。

土曜日が休みとなることを機に学校からの呼びかけで全県的に取り組まれてきた活動ですが、揖保町

内ではしっかりと根付いた活動になっています。当時に比べ、各地区の状況が大きく変わってきまし

たので、今後は各地区の実情に合った方法で進めていただけるように、ＰＴＡや学校応援団の皆様と

協議をし、今後の取り組み方についてご教示いただこうと思います。 

〇児童が落ち着いた環境で授業を受けられているのか不安に感じておられる件につきましては、大変

なご心配をおかけしていることを真摯に受け止めています。担任だけでは行き届かない部分もあり、

今後も対応していかなければならない課題です。引き続き、複数教員での指導を行うとともに、個別

指導の充実を図り、児童一人一人にきめ細かい指導が行き届くよう努力してまいります。 

〇東用の踏切付近の交通量が多いことは、たつの市にも報告し、歩道の申請を行っています。同様に

信号機設置の要望書を提出している交差点もあります。保護者、地域の皆様と共に子供たちが安全に

過ごせるようにこれからも取り組んでいきたいと思います。 

〇学校が特色ある教育活動を行っていることを、地域の方々に広く知っていただくことができていな

い現状があるので、今後発信の内容や方法を工夫します。 

〇校区内放送は、地域の方々に周知するにはいい方法ですが、放送スピーカーの場所によっては騒音

にもなりかねないこともあり、子供たちの下校時刻は、紙媒体での「下校時刻のお知らせ」でお伝え

していきます。 

〇昨今物騒な世の中でもあり、防犯カメラ等の設置について今後は各自治会やたつの市とも協議して

いく必要があると考えています。 


